

México busca el control del litio para tener una movilidad sustentable: Marco Antonio Sánchez.

Marco Antonio Sánchez Contreras, presidente de la Cámara Mexicana del litio explicó que en la reforma eléctrica se busca tener el poder de la extracción de litio para buscar inversionistas nacionales y extranjeros. Incluso, el litio es considerado como de seguridad nacional, porque puedeser utilizado en baterías, en la creación de medicamentos y para la fabricación de automóviles eléctricos o híbridos.

https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/4/14/mexico-busca-el-control-del-litio-para-tener-una-movilidad-sustentable-marco-antonio-sanchez-396047.html